

## PRESSEMITTEILUNG

Eggenfelden, 19.02.2019

### **Spezialist für Magen und Darm Dr. Frank Scheerer ist neuer Leitender Oberarzt der Inneren Medizin**

Eggenfelden. Ein ausgewiesener Experte verstärkt seit dem 1. Februar 2019 das Team der Inneren Medizin – Gastroenterologie am Standort Eggenfelden der Rottal-Inn-Kliniken: Dr. med. Frank Scheerer hat hier den Aufgabenbereich eines Leitenden Oberarztes übernommen.

Dr. Scheerer ist 42 Jahre alt und stammt eigentlich aus Kaiserslautern. Humanmedizin hat er in Tübingen studiert, nach dem Studium zog es ihn aber nach Stationen in Radolfzell und Bonn nach Bayern. In München absolvierte er den größten Teil seiner Facharztausbildung zum Internisten, in einer weiteren Ausbildung erlangte er die Fachbezeichnung „Innere Medizin – Gastroenterologie“.

Dr. Scheerer ist damit Spezialist für Erkrankungen des Magen-Darm-Traktes, der Leber und der zum Verdauungstrakt gehörenden Hormondrüsen wie beispielsweise der Bauchspeicheldrüse. Ein wichtiges Aufgabengebiet ist auch die Diagnostik und Behandlung von Tumoren des Magen-Darm-Trakts. Weitere häufige Erkrankungen aus dem Fachgebiet des Gastroenterologen sind Erkrankungen der Speiseröhre und des Magens, Leberzirrhose, Gelbsucht und chronisch-entzündliche Darmerkrankungen wie beispielsweise Colitis ulcerosa.

Bislang war Dr. Frank Scheerer als Oberarzt im renommierten Klinikum Neuperlach in München tätig. Dass er sich jetzt entschieden hat, nach Eggenfelden zu kommen, hat mehrere Gründe, wie er im Gespräch betont: „Das Leben in der Großstadt hat sicher seinen Reiz, aber es ist auch ziemlich hektisch – im Rottal stelle ich es mir doch etwas ruhiger vor“, schmunzelt der Mediziner, der leidenschaftliche Radfahrer ist und

#### **Rottal-Inn Kliniken KU**

Simonsöder Allee 20 | 84307 Eggenfelden

#### **Pressekontakt:**

Vorstände: Bernd Hirtreiter / Gerhard Schlegl | Telefon: 08721/983-2102

email: [geschaeftsfuehrung@rottalinnkliniken.de](mailto:geschaeftsfuehrung@rottalinnkliniken.de)



auch die neue Heimat an Rott und Inn spätestens ab Frühlingsbeginn in seiner Freizeit auf zwei Rädern erkunden will.

Für den neuen Arbeitsplatz gibt es viel Lob von Dr. Scheerer: „Die Ausstattung ist auf einem sehr hohen technischen Niveau, da muss sich das Krankenhaus Eggenfelden auch vor größeren Häusern nicht verstecken“, unterstreicht der neue Leitende Oberarzt. Und auch mit dem Team der Abteilung kommt er schon sehr gut klar: „Die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sind fachlich sehr kompetent und menschlich einfach sehr nett – das wird eine richtig gute Zusammenarbeit“, da ist sich Dr. Scheerer sicher.

Chefarzt Dr. med. Uwe Schulten-Baumer ist seinerseits davon überzeugt, mit dem neuen Oberarzt einen sehr guten Griff getan zu haben: „Dr. Scheerer ist ein hochklassiger Mediziner mit großem Können, es ist sehr erfreulich, dass er unsere Mannschaft verstärkt, vor allem, weil er auch einen wirklich guten Umgang mit Kollegen und Patienten pflegt“, so der Chefarzt.

